

# NGO

## Pastikan Warga Taati Prokes, Kabag SDM Polres Ciko Pimpin Pam Ngabuburit

Agus Subekti - [CIREBON.NGO.WEB.ID](http://CIREBON.NGO.WEB.ID)

Apr 4, 2022 - 02:27



KOTA CIREBON - Patroli Ngabuburit yang dilaksanakan pada waktu masyarakat

beraktifitas menjelang buka puasa (ngabuburit) di mulai jam 16.00 sampai jam 18.00 WIB mulai dilaksanakan oleh Polres Cirebon Kota (Ciko). Pada kesempatan hari ini dipimpin langsung oleh Kabag SDM Polres Cirebon Kota Kopol Ribut Setiabudi. SH. dengan penanggungjawab kegiatan Kapolres Cirebon Kota AKBP M. Fahri Siregar, SH.S.IK.MH., Minggu (03/03/2022).

Kapolres Cirebon Kota AKBP M. Fahri Siregar, menuturkan "Kegiatan Patroli Ngabuburit jelang berbuka puasa di Bulan Suci Ramadhan 1443 H / 2022 M, dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Antisipasi adanya kerumunan warga masyarakat dan tidak menerapkan protokol kesehatan," jelas Akpol 2002 ini.

"Selain itu Patroli Ngabuburit bertujuan untuk memastikan warga masyarakat dapat melaksanakan ngabuburit sesaat sebelum berbuka puasa dengan tenang dan aman dengan hadirnya polisi melalui Patroli Polres Cirebon kota. Serta edukasi kepada warga masyarakat pentingnya menjaga kesehatan terutama menggunakan masker," jelas Kapolres Ciko melalui Kabag SDM Polres Cirebon Kota Kopol Ribut Setiabudi. SH

Lokasi yang di anggap rawan adanya kerumunan warga masyarakat yang ngabuburit menjadi sasaran personil patroli ngabuburit diantaranya alun-alun kasepuhan, alun-alun Kejaksan, jalan kartini dan lokasi-lokasi lain yang dianggap rawan kerumunan, imbuh Kasi humas Ciko.

Turut hadir dalam giat patroli ngabuburit Kabag SDM Polres Cirebon Kota Kopol Ribut Setiabudi. SH didampingi Kasat Samapta AKP Acep Anda, SH., Kasat Narkoba AKP Tanwin Nopiansyah, SE, Kasi Humas Iptu Ngatidja, SH.MH serta anggota Patroli QR sat samapta Polres Cirebon Kota Aiptu Sultoni, Bripka Rudiatman, Bripka Herdis, Bripka Gani Ibrahim dan Bripka Dendi Suryamin, tutup Iptu Ngatidja, SH.MH Kasi humas Polres Cirebon Kota. (Subekti)